

Korban Tewas Akibat Badai Ian Bertambah Jadi 103 Orang

FORT MYERS(IM) - Tim pencarian dan penyelamatan di Florida kembali memeriksa puluhan ribu rumah dan bisnis di Pantai Teluk pada Selasa (4/10) setelah penyesiran awal melalui daerah yang dilanda Badai Ian, di saat korban tewas dari salah satu badai paling ganas di Amerika yang tercatat telah melebihi 100 orang.

Kru darurat telah melakukan inspeksi sepiptas terhadap sekira 45.000 properti sejak Badai Ian mendarat di pantai Florida pada Rabu, (28/9) lalu, membantiri komunitas tepi laut dengan ombak tinggi yang menghancurkan banyak bangunan.

"Kami telah mengunjungi hampir setiap alamat," kata Kevin Guthrie, direktur manajemen darurat Florida, selama pengarahannya pagi, sebagaimana dilansir Reuters. Dia mencatat bahwa pencarian yang lebih menyeluruh.

"Kami percaya bahwa kami telah mencari semuanya dengan sangat cepat. Sekarang kami akan kembali untuk melihat kedua kalinya," tambahnya.

Setidaknya 103 kematian terkait badai telah dikonfirmasi sejak Ian mendarat di AS dengan kekuatan bencana sebagai badai Kategori 4, dengan kecepatan angin maksimum 240 kilometer per jam.

Florida menyumbang sebagian besar kematian, dengan 78 korban tewas dihitung oleh kantor sheriff di yurisdiksi pantai yang bersebelahan dengan kabupaten Lee dan Charlotte, yang menanggung beban badai saat pendaratan, dan 21 kematian lainnya dilaporkan oleh pejabat negara bagian dari sembilan kabupaten lainnya.

Pihak berwenang North Carolina mengatakan setidaknya empat orang tewas di sana.

Sekira 43.000 pekerja utilitas dan staf pendukung bekerja untuk memulihkan listrik ke lebih dari 560.000 rumah dan bisnis yang tetap tanpa listrik pada Senin. Sekira 3,3 juta rumah dan bisnis Florida awalnya kehilangan listrik selama badai, kata Guthrie.

Jumlah orang yang masih berada di tempat pengungsian tidak segera diketahui, katanya, seraya menambahkan bahwa banyak orang telah kembali ke rumah atau pindah bersama keluarga atau teman.

Beberapa warga yang terlantar akan ditampung di trailer Badan Manajemen Darurat Federal atau diberikan voucher untuk menginap di hotel dan motel, kata para pejabat pada Senin.

Pada Senin, 46 dari 59 distrik sekolah yang telah ditutup sebelum badai telah dibuka kembali, dengan sebagian besar sisanya diperkirakan akan dibuka kembali pada akhir minggu. ● tom

Republik Cseka Perintahkan Warganya Tinggalkan Rusia

PRAHIA(IM) - Pemerintah Republik Cseka memerintahkan warganya yang berada di Rusia untuk meninggalkan tersebut. Hal itu menyusul situasi keamanan yang dianggap kian memburuk.

"Sehubungan dengan invasi militer yang sedang berlangsung oleh Federasi Rusia di Ukraina dan kemungkinan ancaman memburuknya keamanan di negara itu, terutama bagi warga negara Uni Eropa dan NATO, Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) Cseka sangat mendesak agar tidak melakukan perjalanan ke wilayah Federasi Rusia. Kemenlu Cseka meminta warga Republik Cseka untuk meninggalkan negara tersebut," kata Kemenlu Cseka lewat situs resminya, Selasa (4/10).

Pekan lalu, Presiden Rusia Vladimir Putin mendesak Ukraina untuk segera menghentikan permusuhan dan kembali ke meja perundingan. Ajakan negosiasi itu disampaikan setelah Putin mengesahkan bergabungnya empat wilayah Ukraina, yakni Luhansk, Donetsk, Kherson, dan Zaporizhzhia ke Rusia.

"Kami menyerukan kepada rezim Kiev untuk segera menghentikan tembakan, semua permusuhan, menghentikan perang yang dimulai oleh Kiev pada tahun 2014, serta kembali ke meja perundingan," kata Putin saat berpidato di acara penandatanganan perjanjian anek-

sasi empat wilayah Ukraina ke Rusia, Jumat (30/9), dikutip laman kantor berita Rusia, TASS.

Putin mengatakan bahwa Rusia berulang kali menyampaikan kesiapannya untuk terlibat dalam negosiasi. Tak lama setelah Putin menyampaikan hal itu, Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan, negaranya tidak akan menjalin negosiasi dengan Rusia selama Putin masih berkuasa.

"Ukraina tidak akan mengadakan negosiasi dengan Rusia selama Putin adalah presiden Federasi Rusia. Kami akan bernegosiasi dengan presiden baru," kata Zelensky.

Akhir pekan lalu, pasukan Ukraina mengatakan mereka telah merebut kembali benteng utama di Lyman di timur Ukraina yang diduduki Rusia. Keberhasilan ini dicapai beberapa hari setelah Putin memproklamasikan aneksasi empat wilayah Ukraina termasuk Donetsk yang mencakup Lyman.

Kiev dan Barat mengancam upacara aneksasi itu. Pasukan Ukraina mengumumkan keberhasilan mereka melalui video yang direkam di depan kantor dewan Kota Lyman dan mengunggahnya di media sosial.

"Rakyat Ukraina, hari ini pasukan bersenjata Ukraina membebaskan dan mengambil kendali pemukiman Lyman, wilayah Donetsk," kata seorang tentara, Minggu (2/10) lalu. ● gul

Puluhan Narapidana Ekuador Tewas Dalam Kerusuhan di Penjara

LATACUNGA(IM) - Setidaknya 15 narapidana tewas dalam kerusuhan di penjara di Kota Latacunga, Ekuador. Lembaga pemsarakatan Ekuador, SNAI mengatakan 21 narapidana lainnya terluka dalam peristiwa mematikan terbaru di penjara negara itu.

Pemerintah konservatif Presiden Guillermo Lasso mengatakan kekerasan di penjara dengan persaingan antara geng dalam memperebutkan wilayah dan rute penyelundupan narkoba.

Pihak berwenang mengatakan mereka sedang mengidentifikasi jenazah. Sementara Gubernur Provinsi Cotopaxi yang mencakup Kota Latacunga, Oswaldo Coronel mengatakan pada wartawan, keterlibatan sudah dipulihkan.

"Saat ini berdasarkan informasi forensik dari kepolisian nasional, 15 orang meninggal (dan) 21 orang terluka, yang mana 14 sudah dievakuasi ke rumah sakit di Kota Latacunga," kata Coronel, Selasa (4/10).

Tahun ini 316 narapidana tewas dalam kerusuhan di berbagai penjara di seluruh Ekuador. Pada Juli lalu 13 narapidana tewas di penjara Santa Domingo. Dua bulan setelah kekerasan di institusi yang sama menewaskan 43 orang pada bulan Mei.

Komisi Hak Asasi Negara-negara Amerika mengatakan sistem penjara Ekuador dirusak oleh pengabaian negara dan tidak adanya kebijakan komprehensif. Serta kondisi buruk untuk para narapidana.

Berdasarkan data resmi pemerintah, penjara di Ekuador menampung 33.500 orang. Sekitar 11,3 persen melebihi kapasitas maksimalnya. ● gul



PEMBELAJARAN BAHASA MANDARIN SISWA MESIR

Orang-orang mengambil bagian dalam kegiatan yang diluncurkan oleh Chinese Bridge Club untuk memfasilitasi pembelajaran bahasa Mandarin siswa Mesir di Sekolah Bahasa Eksperimental Resmi Al Jazeera di Kairo, Mesir, Senin (3/10).

Jutaan Korban Banjir Pakistan Hadapi Krisis Pangan

5,7 juta korban banjir Pakistan akan menghadapi krisis pangan serius dalam 3 bulan.

ISLAMABAD (IM)- Badan kemanusiaan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) memperingatkan, sekitar 5,7 juta korban banjir Pakistan akan menghadapi krisis pangan serius dalam tiga bulan ke depan. Jumlah korban tewas akibat banjir meningkat pada Selasa (4/10).

Otoritas Manajemen Bencana Nasional Pakistan melaporkan, banjir yang dipicu oleh hujan muson sangat lebat telah menewaskan 1.695 orang. Hujan juga merusak lebih dari 2 juta rumah dan membuat

ribuan ribu orang mengungsi, yang sekarang tinggal di tenda atau rumah darurat.

Kantor PBB untuk Koordinasi Urusan Kemanusiaan (OCHA) melapor, banjir diperkirakan akan memperburuk kerawanan pangan di Pakistan. OCHA mengatakan 5,7 juta orang di daerah yang terkena banjir akan menghadapi krisis pangan antara September dan November.

Menurut Organisasi Kesehatan Dunia (WHO), sebelum banjir 16 persen dari populasi Pakistan berada dalam kerawa-

nan pangan sedang atau parah. Namun, pemerintah Pakistan menegaskan, tidak ada kekhawatiran segera tentang persediaan makanan, karena stok gandum cukup untuk bertahan sampai panen berikutnya dan pemerintah mengimpor lebih banyak gandum.

Badan Kemanusiaan PBB telah meningkatkan pengirimannya kepada 1,6 juta orang yang terkena dampak langsung dari banjir. OCHA mengatakan, wabah penyakit yang ditularkan melalui air dan penyakit lainnya meningkat di Provinsi Sindh dan Baluchistan barat daya. Banjir telah menyebabkan kerusakan paling parah di provinsi tersebut sejak pertengahan Juni.

Beberapa negara dan badan-badan PBB telah mengirimkan lebih dari 131

penerbangan yang membawa bantuan untuk para penyintas. Dalam laporannya OCHA mengatakan, curah hujan di Baluchistan dan Sindh berkurang secara substansial selama seminggu terakhir, karena suhu mulai menurun menjelang musim dingin.

"Kondisi normal terjadi di sebagian besar distrik Baluchistan, sedangkan di Sindh, Sungai Indus mengalir dengan normal," kata pernyataan OCHA.

Secara keseluruhan 18 dari 22 distrik di Sindh, ketinggian air banjir telah surut setidaknya 34 persen. Sementara di beberapa distrik banjir telah surut hingga 78 persen.

Laporan OCHA mengatakan, banyak para penyintas yang hidup dalam kondisi tidak bersih di tempat penampungan. Mereka mempunyai

akses terbatas ke layanan dasar, sehingga menambah risiko krisis kesehatan masyarakat yang besar. Hampir 130 ribu wanita hamil membutuhkan layanan kesehatan yang mendesak.

"Sebelum banjir, Pakistan memiliki salah satu tingkat kematian ibu tertinggi di Asia, dengan situasi yang cenderung memburuk," kata pernyataan OCHA.

Pemerintah Pakistan mengatakan, kerugian ekonomi akibat banjir mencapai sekitar 30 miliar dolar AS. Banjir menghancurkan ribuan kilometer jalan, menghancurkan 440 jembatan, dan mengganggu lalu lintas kereta api. Pakistan Railways mulai memulihkan layanan kereta api dari Sindh ke kota-kota lain setelah memperbaiki beberapa rel yang rusak akibat banjir. ● tom

Donald Trump Gugat CNN Rp7,4 Triliun



WASHINGTON(IM)- Mantan presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump mengajukan gugatan terhadap CNN atas tuduhan pencemaran nama baik, Senin (3/10). Trump menyebut jaringan televisi kabel itu rasis, antek Rusia, pemberontak bahkan membandingkannya dengan Adolf Hitler.

Seperti dilansir laman Huffington Post, Selasa (4/10), gugatan yang dilayangkan Trump senilai 475 juta dolar AS atau setara Rp7,4 triliun ke pengadilan distrik AS di Fort Lauderdale, Florida. Dalam berkas gugatannya, Trump menuduh CNN melancarkan kampanye hitam terhadapnya karena takut ia akan mencalonkan diri sebagai presiden lagi di 2024.

Trump menuduh CNN menggunakan pengaruhnya sebagai organisasi berita untuk tujuan mengalahkannya secara politik. Gugatan itu juga menyebutkan tokoh-tokoh siaran di CNN dan mengatakan mereka menggunakan istilah "Kebohongan Besar" (istilah yang terkait dengan Nazi Jerman) untuk merujuk pada pernyataan palsu Trump yang berulang-ulang bahwa pemilihan 2020 adalah curang.

"CNN telah berusaha menggunakan pengaruhnya yang besar, konon sebagai sumber berita terpercaya untuk mencemarkan nama baik penggugat di pikiran pemirsa dan pembacanya untuk tujuan mengalahkannya secara politis," kata gugatan itu.

"Sebagai bagian dari upaya bersama untuk memiringkan keseimbangan politik ke kiri, CNN telah mencoba untuk menodai Penggugat dengan serangkaian label yang semakin memalukan, palsu, dan memfitnah 'rasis', 'pecundang Rusia', 'pelanggar hukum,' dan akhirnya 'Hitler,'" klaim gugatan itu.

Selain itu, gugatan pencemaran nama baik sulit dimenangkan, terutama jika media dapat membuktikan bahwa pernyataan yang diduga mencemarkan nama baik itu benar adanya. Tidak mengherankan, berita tentang gugatan itu menarik banyak ejekan Twitter, termasuk dari kritikus Trump yang terkenal.

Dalam sebuah pernyataan, mantan presiden Trump mengatakan dia akan mengajukan tuntutan hukum terhadap perusahaan media besar lainnya dalam beberapa minggu dan bulan mendatang. Ia mengatakan, dia bahkan dapat mengambil tindakan terhadap komite kongres yang menyelidiki serangan 6 Januari 2021 di Capitol oleh para pendukungnya.

Gugatan Trump Senin muncul ketika mantan presiden berusia 76 tahun itu menghadapi masalah hukum yang cukup besar, termasuk penyelidikan kriminal oleh Departemen Kehakiman AS karena menyimpan catatan pemerintah di tanah miliknya di Mar-a-Lago di Florida setelah meninggalkan kantor pada Januari 2021. Trump digugat bulan lalu oleh Jaksa Agung negara bagian New York Leticia James, yang menuduhnya berbohong kepada bank dan perusahaan asuransi atas nilai asetnya. ● gul

Jadi PM Arab Saudi, Mohammed bin Salman Disebut Kebal Gugatan Pembunuhan Khashoggi

RIYADH(IM)- Pengacara Putra Mahkota Arab Saudi Mohammed bin Salman, yang menghadapi gugatan Amerika Serikat (AS) atas pembunuhan jurnalis Jamal Khashoggi pada 2018, mengatakan kepada pengadilan pada Selasa, (4/10) bahwa penunjukan putra mahkota sebagai perdana menteri pekan lalu memastikan dia kebal dari penuntutan.

Khashoggi dibunuh dan dipotong-potong oleh agen Saudi di konsulat Saudi di Istanbul, Turki. Intelijen AS percaya bahwa operasi pembunuhan itu diperintahkan oleh Mohammed bin Salman, penguasa de facto kerajaan selama beberapa tahun.

Putra Mahkota, yang juga dikenal dengan julukan MbS itu, membantah memerintahkan pembunuhan Khashoggi, tetapi terlibat telah dimintai bahwa itu terjadi "di bawah pengawasannya."

Pekan lalu, ayahnya yang sudah lanjut usia, Raja Salman bin Abdulaziz, mengangkatnya

sebagai perdana menteri dalam sebuah dekrit kerajaan yang menurut seorang pejabat Saudi sejalan dengan tanggung jawab yang sudah dilakukan putra mahkota.

"Perintah Kerajaan tidak diragukan lagi bahwa Putra Mahkota berhak atas kebebasan berdasarkan status," kata pengacara pangeran dalam petisi yang meminta pengadilan distrik federal di Washington untuk membatalkan kasus tersebut, sebagaimana dilansir Reuters.

Pengacara MbS mengutip kasus lain di mana Amerika Serikat telah mengakui kekebalan untuk seorang kepala negara asing.

Presiden AS Joe Biden telah mengatakan pangeran Mohammed membantah terlibat dan menegaskan mereka yang terlibat telah dimintai pertanggungjawabannya.

Khashoggi, yang telah mengkritik kebijakan putra mahkota di kolom Washington Post, telah melakukan per-

jalan ke konsulat Saudi di Istanbul untuk mendapatkan surat-surat yang dia butuhkan untuk menikahi Hatice Cengiz, seorang warga negara Turki.

Pengadilan telah meminta Departemen Kehakiman AS untuk mengungkapkan pandangan tentang apakah Pangeran Mohammed memiliki kekebalan.

Setelah penunjukan pangeran sebagai perdana menteri pekan lalu, departemen mengatakan pada Jumat, (30/9) bahwa pihaknya mencari perpanjangan 45 hari untuk mempersiapkan tanggapannya ke pengadilan "mengingat keadaan yang berubah ini."

Pada Senin, Hakim Distrik AS John D. Bates mengabaikan permintaan perpanjangan tetapi mengatakan tidak ada bukti kuat, ini akan menjadi satu-satunya perpanjangan yang dia izinkan. Amerika Serikat harus mengajukan pernyataan minat lambat-lambatnya 17 November, kata Bates dalam dokumen pengadilan. ● ans



WISATA KOTA BATH INGGRIS

Wisatawan mengamati pemandangan kota Bath saat berada di dalam bus tur di Inggris, Senin (3/10). Kota Bath didirikan oleh bangsa Romawi di abad pertama saat mereka menemukan sumber air panas alami yang bisa dijadikan spa dan merupakan salah satu situs warisan dunia UNESCO yang terdapat di Inggris.

PENGUMUMAN
Telah hilang STNK Daihatsu Siga, No Polisi F 1592 JQ No Rangka MHKS6D-J2JKJ026292 No Mesin 1KRA533396
Atas Nama Sri Kanti Hastuti No HP yg bisa di hubungi 081290653678